

Secara Virtual, Kemenkumham Jateng Lakukan Diskusi Kehumasan

Narsono Son - JATENG.INDONESIA SATU.ID

Feb 21, 2022 - 20:44



Kemenkumham Jawa Tengah Diskusi Kehumasan

SEMARANG - Kehumasan merupakan corong dari citra positif sebuah organisasi. Guna meningkatkan citra positif Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah, Kepala Divisi Administrasi Jusman mengajak jajarannya untuk selalu aktif memberitakan kegiatan positif kepada masyarakat, Senin (21/02/2022).

Melalui diskusi kehumasan secara virtual dengan tema “Strategi Pengelolaan Media Sosial dalam Membangun Citra Organisasi,” Kadivmin berharap seluruh pengelola kehumasan di lingkungan Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah selalu aktif memberitakan kegiatan-kegiatan positif.



“Publikasi yang sudah kita lakukan sudah cukup bagus. Kanwil Jateng memiliki peluang sangat besar karena memiliki 71 UPT. Terlebih jika menggandeng media lokal dan media nasional untuk mempublikasikan kegiatan dan pemberitaan positif,” ujar Jusman.

Dalam mendorong keaktifan publikasi kegiatan, Kadivmin juga menekankan jajarannya untuk mencermati Target Kinerja Kementerian Hukum dan HAM. Hal itu ia maksudkan agar lebih memaksimalkan publikasi hasil kinerja ke masyarakat.

Kegiatan diskusi dilanjutkan dengan pengarahan oleh Koordinator Hubungan Masyarakat Biro Hubungan Masyarakat, Hukum, dan Kerja Sama Tubagus Erif Faturahman. Ia menekankan kepada pengelola kehumasan untuk mencermati Surat Edaran dari Sekretaris Jenderal tentang Manajemen Pemberitaan, Advertorial, Pemantauan dan Penanganan Media di Lingkungan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia.

“Dari surat edaran tersebut, ada cara-cara supaya penulisan kita bisa terpantau oleh Birohukerma. Dan pada tahun ini Kemenkumham memilah jenis postingan menjadi 2 yaitu dari media online dan medsos. Dilihat dari segi postingan media online, Kumham Jateng sudah piawai,” ungkap Tubagus.

Turut bergabung dalam kegiatan diskusi ini Kepala Bagian Program dan Humas Budhiarso Widhyarsono, Kepala Sub Bagian Humas, RB, dan TI Hazmi Saefi yang juga memandu jalannya diskusi, serta seluruh pengelola kehumasan UPT se-Jawa Tengah.

(N.Son/*)